



# Persiapan Ops Ketupat Lodaya, Polres Ciamis Survei Jalur Bersama Instansi Terkait

Ciamis - [CIAMIS.INFORMAN.ID](https://CIAMIS.INFORMAN.ID)

Feb 20, 2025 - 15:37



CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar terutama Satuan Lalu Lintas melaksanakan survei jalur yang diprediksi menjadi lalu lintas kendaraan pemudik di wilayah Kabupaten Ciamis. Survei jalur ini dilaksanakan bersama sejumlah instansi terkait.

Ini dilakukan untuk meminimalisir potensi fatalitas kecelakaan lalu lintas dan kelancaran pengendara saat pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2025.

Sehingga kenyamanan pengguna jalan di wilayah hukum Polres Ciamis benar-benar dirasakan.

"Hari ini kami Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis Polda Jabar bersama Dinas Perhubungan Kabupaten Ciamis dan PPK 4.4. PJJN IV Jabar melakukan survei jalur dalam rangka persiapan Operasi Ketupat Lodaya 2025. Survei ini kami lakukan di ruas jalan Ciamis hingga Cihaurbeuti yang merupakan akses masuk wilayah Kabupaten Ciamis dari arah barat," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Lantas Polres Ciamis Polda Jabar AKP Ajat Sudrajat, Kamis (20/2/2025).

"Survei ini bertujuan untuk memapping kelaikan jalan dan kelengkapan prasarana jalan menjelang Ops Ketupat Lodaya 2025. Dalam rangka untuk meminimalisir terjadinya kecelakaan lalu lintas dan upaya menciptakan Kamseltibcar Lantas di Wilkum Polres Ciamis," ucap AKP Ajat Sudrajat menambahkan.

Kasat Lantas Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, di Pos Simpang Imbanagara dalam rangka pengecekan kelaikan jalan dan kelengkapan sarpras jalan. Selama kegiatan pihaknya menemukan kekurangan-kekurangan, diantaranya Jalan menonjol di ruas Jalan Dusun Bangsawit Desa Imbanagara Kecamatan Ciamis yang berpotensi mengakibatkan laka lantas Jalan berlubang di Simpang 3 Kujang-Cikoneng dan Simpang 3 Sukamulya-Cihaurbeuti, Rambu Petunjuk Portabel di Simpang 3 Jalan Baru Simdangkasih dan Portabel di Simpang 3 TL Sindangkasih mengalami kerusakan.

"Hasil temuan diatas kita koordinasi dengan instansi terkait agar segera diperbaiki guna mencegah dan meminimalisir potenso fatalitas kecelakaan lalu lintas. Seperti Dishub Ciamis akan memperbaiki Rambu Petunjuk Portabel yang rusak dan PPK 4.4. PJJN IV Jabar akan segera memperbaiki jalan yang rusak/berlubang terswmebut. Sehingga pengguna jalan bisa merasa nyaman dan tentunya aman saat berkendara di jalan raya wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Ajat Sudrajat.

Pelaksanaan survei tersebut dipimpin oleh Kanit Kamsel Satlantas Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Budi Setiawan dan melibatkan personel gabungan Polri, Dinas Perhubungan serta PPK 4.4. PJJN IV Jabar.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.